



AVIS PUBLIC

ENTRÉE EN VIGUEUR

RÈGLEMENTS BEAC-026-6, BEAC-097 et 720-106

AVIS PUBLIC est donné que les règlements suivants ont été adoptés par le Conseil à la séance ordinaire du 15 juin 2015 :

BEAC-026-6 Règlement modifiant le règlement BEAC-026 pour augmenter le fonds de roulement à 6 700 000 \$

BEAC-097 Règlement concernant la protection des conduites principales d'aqueduc et d'égout contre les forages et les fonçages de pieux sur la propriété privée

720-106 Règlement modifiant le règlement de zonage 720 afin de modifier les exigences concernant les clôtures pour piscines et l'obligation de clôturer un SPA d'une capacité inférieure à 2000 litres

Ces règlements sont maintenant déposés au bureau de la greffière où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture de bureau.

Ces règlements entreront en vigueur dès leur publication.

Donné à Beaconsfield le 24 juin 2015.

PUBLIC NOTICE

COMING INTO FORCE

BY-LAWS BEAC-026-6, BEAC-097 and 720-106

PUBLIC NOTICE is given that the following by-laws were adopted by Council at a regular meeting held on June 15, 2015:

BEAC-026-6 By-law amending By-law BEAC-026 to increase the working fund to \$6,700,000

BEAC-097 By-law concerning the protection of principal water and sewer mains from drilling and post-hole digging on private property

720-106 By-law amending Zoning By-law 720 to modify the requirements pertaining to swimming pool fencing and the obligation to fence a SPA of a capacity not exceeding 2000 liters

These by-laws are now deposited at the City Clerk's office and are available for consultation by any interested party during regular office hours.

These by-laws shall enter into force upon publication.

Given at Beaconsfield on June 24, 2015.

M^e Nathalie Libersan-Laniel

Greffière et directrice du Greffe et des Affaires publiques
City Clerk and Director of Registry and Public Affairs